

Fahren gegen die Einbahn

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Christian Pichler**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 05. Dezember 2024 folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird ersucht, sämtliche Straßen im 3. Bezirk, in denen das Fahren gegen die Einbahn mit Fahrrädern erlaubt ist, dahingehend zu überprüfen, ob die Fahrbahn auch für das Fahren mit Lastenrädern ausreichend breit ist und wenn nicht, dies wieder aufzuheben.

Begründung:

Manche Straßen im 3. Bezirk, in denen das Fahren gegen die Einbahn erlaubt ist, sind recht schmal. Andererseits werden Lastenräder nun immer breiter. Lt. fahrrad.wien dürfen auch Lastenräder bis zu einer Breite von einem Meter auf diesen Radwegen fahren.